

L'homme de Néandertal

-130.000 -30.000

Les néandertaliens sont les premiers hommes préhistoriques qui aient été découverts et étudiés.

Comment sont-ils ?

Les hommes mesurent environ 1.70m et les femmes 1.60m. Ils sont très musclés, avec des os très épais et solides. Les hommes pèsent environ 100kg et sont très forts.

Ils ont une tête un peu différente de la notre : un crâne plus allongé (chignon vers l'arrière), des arcades sourcilières proéminentes, un menton fuyant.

Ils ont vécu à une période où il y a eu des glaciations, il faisait très froid et leur corps était plus résistant au froid que celui d'un homme d'aujourd'hui.

On pense qu'ils ont été isolés des autres hommes qui vivaient en Afrique, et ont ainsi eu des caractéristiques génétiques différentes

Ils sont capables de tailler la pierre pour s'en faire des armes racloir, pointes, outils à dents.

Ils ont coexisté en même temps que notre espèce, mais on ne sait pas pourquoi ils n'ont pas survécu.